

COMMUNIQUÉ

SEPT ÉLÈVES DE LA COMMISSION SCOLAIRE DES GRANDES-SEIGNEURIES REÇOIVENT LA MÉDAILLE DU LIEUTENANT-GOUVERNEUR DU QUÉBEC

La Prairie, le 8 juin 2015 – Sept élèves de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries (CSDGS) ont reçu la Médaille du Lieutenant-gouverneur pour la jeunesse des mains de l'honorable Pierre Duchesne lors de la cérémonie régionale de la Montérégie qui s'est tenue dans une école secondaire de la CSDGS, soit l'école Louis-Philippe-Paré à Châteauguay, le 9 mai dernier.

Le Programme de la Médaille du Lieutenant-gouverneur a pour but de reconnaître l'engagement, la détermination et le dépassement de soi de Québécois qui ont une influence positive au sein de leur communauté ou de la nation. En plus d'atteindre les objectifs de leur programme d'études, les récipiendaires de la Médaille du Lieutenant-gouverneur pour la jeunesse représentent, par leurs actions bénéfiques, une source d'inspiration pour la jeunesse.

C'est ainsi que sept élèves de quatre écoles secondaires de la CSDGS ont été reconnus pour leur réussite scolaire en plus de leur engagement personnel, social et communautaire. La CSDGS tient à les féliciter et les encourage à continuer d'être des modèles pour la jeunesse québécoise.



Jean-Nicolas Auger-Labelle
École Louis-Philippe-Paré
Châteauguay



Marvelouse Louis
École Louis-Philippe-Paré
Châteauguay



Samuel Leduc
École Marguerite-Bourgeois
Châteauguay



Kimberly Bélisle-Lawless
École de la Magdeleine
La Prairie



Mathieu Brault
École de la Magdeleine
La Prairie



Simon Barbeau
École Pierre-Bédard
Saint-Rémi



Élizabeth Perras
École Pierre-Bédard
Saint-Rémi

(Photos : Courtoisie)

— 30 —

Source : Mylène Godin
Régisseur, Secteur des communications
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries
514 380-8899, poste 3978 | godin.mylene@csdgs.qc.ca
www.facebook.com/csdgs.qc.ca